

Mitarbeiter begeistern mit Motorrad-Stunts

Balanceakte auf dem Sommerfest 2016

Die Feinwerkmechaniker Simon Stegen und Jan-Philip Neitzel boten während des diesjährigen Sommerfestes eine bemerkenswerte Stunt-Show. Statt auf der Straße zu rasen, setzen die beiden Motorradfreaks auf Fahrkunst und sehenswerte Balanceakte. Und damit konnten sie ihre Kollegen und Kolleginnen begeistern – ausnahmsweise auf dem gesperrten Betriebsgelände, denn straßentauglich sind ihre Motorradschätze natürlich längst nicht mehr. Für ihre Leidenschaft haben die beiden Mitarbeiter des Teams Frästechnik ihre Maschinen mit selbst gebauten Spezialteilen ausgerüstet. „Ausbildungsstand, Fachkenntnisse, Präzision, Qualitätsbewusstsein – darauf legen wir höchsten Wert! Doch schön, wenn die Kollegen dann auch privat davon profitieren können“, kommentiert Geschäftsführer Norbert Schreck. Und was braucht man noch – außer diesen getunten Maschinen und ganz viel Schrauberkunst – für solche Stunts? „Körperbeherrschung, Fitness und viel Gefühl für die Maschine“, so die beiden Motorradkünstler. Wir finden das klasse und wünschen noch viel Erfolg. Denn die beiden trainieren immer wieder neue Kunststücke.

